

# *Alerta la Oclae sobre la ofensiva derechista en Latinoamérica*

---



La Paz, 25 abr (RHC) América Latina vive hoy un contexto marcado por la ofensiva de la derecha contra gobiernos progresistas y por eso es necesario fortalecer la unidad, expresó la presidenta de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes (Oclae), Heidy Villuendas.

La dirigente estudiantil realizó una visita a Bolivia, invitada por la Confederación Universitaria, en ocasión de los 50 años de la Oclae, entidad donde están representadas 38 agrupaciones de 24 países.

En entrevista a Prensa Latina, la joven se refirió a la situación actual en la región, donde hay una arremetida contra gobiernos democráticamente electos como los de Brasil y Venezuela, y ante esa coyuntura, dijo, la Oclae se ha trazado como objetivos fortalecer sus principios fundacionales de unidad, solidaridad y antimperialismo.

También sigue siendo una prioridad defender las causas justas, no sólo en Latinoamérica, sino también en cualquier parte del mundo.

Recordó que en el Congreso de la Oclae celebrado en agosto de 2014 en Nicaragua se aprobó una declaración oficial en apoyo al reclamo de Bolivia por una salida soberana al mar.

La presidenta de la Oclae asistió en Tarija a la Séptima Entrada Folclórica Nacional de Universidades, importante encuentro cultural que aglutinó a 11 centros de altos estudios de los nueve departamentos del país.

El evento, donde participaron tres mil bailarines y 35 danzas, estuvo dedicado al medio siglo de existencia de la Organización Continental Latinoamericana y Caribeña de Estudiantes.

La dirigente estudiantil también mantuvo intercambios con líderes de las distintas federaciones universitarias en los departamentos de La Paz, Cochabamba y Beni.

"Bolivia es un país muy diverso, no sólo desde el punto de vista cultural, sino también de su clima, de su gente, y los lazos que unen a los dos pueblos son históricos y es algo que debemos seguir potenciando", dijo.

La también integrante del Secretariado Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) se refirió al reciente VII Congreso del Partido Comunista de Cuba y dijo que la organización juvenil estuvo representada en ese evento.

Los jóvenes estamos acompañando todo el proceso de actualización del modelo económico cubano y tenemos el compromiso de continuar contribuyendo a garantizar las conquistas sociales ganadas tras el triunfo de la Revolución en 1959, dijo.

La Oclae celebrará sus 50 años en La Habana, donde se darán cita los principales líderes juveniles de América Latina y el Caribe entre el 11 y el 13 de agosto.

Su presidenta recordó que el 11 es la fecha fundacional de la organización, el 12 el Día Internacional de la Juventud y el 13 es el cumpleaños del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, quien fue artífice de la fundación de la Oclae.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91527-alerta-la-oclae-sobre-la-ofensiva-derechista-en-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**